Antrag Nr. 04-F-01-0034 SPD-Fraktion

Betreff:

Einrichtung einer neuen Integrierten Gesamtschule - Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 17.05.2004 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung stellt fest, dass auch zum Beginn des Schuljahres 2004/2005 weit über 100 Anmeldungen an den Wiesbadener Integrierten Gesamtschulen nicht berücksichtigt werden können.

Der Magistrat wird deshalb aufgefordert, umgehend die Voraussetzungen für die Einrichtung einer zusätzlichen Integrierten Gesamtschule in der Innenstadt zu schaffen.

Begründung:

Wiesbaden, 17.05.2004

Axel Imholz Geschäftsführer